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conservazione del patrimonio forestale istriano ! 
in -genere e dei nuovi impianti boschivi in ispe- j 
«ce, la cui conservazione rispettivamente svi-
luppo ed incremento sono sempre in pericolo 
causa la scarsezza di personale di sorveglianza 
competente e corrispondentemente rimunerato. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Pesante ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle poste e telegrafi, per sapere quali 
provvedimenti intenda adottare per spingere 
colla massima alacrità i lavori già iniziati per 
la costruzione di un filo telefonico Roma-Paler-
mo oltre quello Roma-Messina e degli altri Ro-
ma-Napoli onde ottenere la normale corrispon-
denza telefoni,ca Roma-Sicilia che tanto inte-
ressa gli organi importantissimi della stampa 
e le relazioni commerciali e familiari. Richiama 
inoltre l'attenzone sul disagio in cui si dibatte 
l'attuale servizio, perchè la corrispondenza si 
volge esclusivamente attraverso uno dei fili Ro-
ma-Napoli allacciato al filo Napoli-Messina-Pa-
lermo col n. 7275 non potendo fare alcun asse-
gnamento sui fili Napoli-Reggio e Napoli-Cosen-
za-Catanzaro-Reggio sempre ingombri e di uso 
stentato e difficile — e di conseguenza la corri-
spondenza telefonica Roma-Sicilia è soggetta a 
frequenti interruzioni di non breve durata con 
grave danno delle popolazioni interessate. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Pucci di Benisichi ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro "del-
l'interno, per sapere quali provvedimenti inten-
da adottare contro le sopraffazioni a danno del-
l'autorità religiosa compiute in Acicastello nella 
ricorrenza della festa del « Corpus Domini » da 
parte dell'autorità civile e da quella del mare-
sciallo dei Reali carabinieri. 

«Si fa presente che gli avvenimenti pote-
vano e possono tuttavia turbare gravemente la 
tranquillità di quel paese. (Gl'interroganti 
chiedono la risposta scritta). 

« De Cristofaro, La Rosa ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della giustizia e degli affari di culto, per 
conoscere in che modo s'intenda regolarizzare 
la posizione dei pretori nominati coi decreti 
Mortara del 1919 — in ordine all'aumento dello 
•stipendio e delle indennità — dopo la mancata 
registrazione del relativo decreto da parte della 
Corte dei conti — se intenda addivenire alla 
sistemazione definitiva di detti funzionari. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Maitilasso ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il ìni-
j nistro degli affari esteri, per sapere quali sono 

le notizie pervenute al Regio Governo sulle in-
decenti gazzarre antiitaliane avvenute recente-
mente a Innsbruck; come creda il Regio Go-
verno di provvedere a far intendere una buona 
volta ai pangermanici tirolesi -— i quali con 
gli atteggiamenti loro di tracotanza e di me-
galomania fatua furono in gran parte causa del 
conflitto tra l'Italia e il popolo tedesco •— che 
i tempi asbsburgici sono ormai e per sempre 
passati. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Dudan ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'agricoltura, per sapere quali prov-

* vedimenti il Regio Governo intenda adottare 
per lenire i gravissimi danni prodotti a labo-
riose popolazioni dalle terribili grandinate ca-
dute nei territori di Ceccano e di Castro dei 
Volsci, per cui è andato distrutto quasi tutto 
il raccolto di quelle zone. (L'interrogante chie-
de la risposta scritta). 

« Dudan ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere se inten-
da disporre la fermata dei treni — già delibe-
rata — a Saltalanecchia, importante frazione 
posta fra le stazioni ferroviarie di Melito e 
Candofuri (Reggio Calabria) al fine di evitare 
vive agitazioni da parte della popolazione in-
teressata. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Tripepi ». 

« Il .sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della, guerra, per sapere se ritenga con-
veniente il. procedere del Comando del Deposito 
di fanteria di Catanzaro, che non. si è degnato 
di rispondere, nè alle rinnovate premure del-
l'interessato Fallanca Pietro di Bruno, della 
classe 1892, richiedente il pagamento di inden-
nità di convalescenza per i mesi di ottobre, no-
vembre e dicembre 1918, nè a quelle di molte 
autorità civili. (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). 

«Tripepi». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze, per conoscere se sia esatta 
la notizia di una inchiesta sull'ufficio approv-
vigionamenti militari di Catania, e, nell'affer-
mativa quali ne siano stati i risultati; se e quali 
provvedimenti siano stati adottati. (L'interror 
gante chiede la risposta scrìtta 

« Graziano ». 


